



Plus de 10 ans que le collège Charles Péguy attendait ça !!!

Ce mercredi 4 avril 2018, au stade du littoral de Grande Synthe, la finale académique UNSS de Rugby garçons, au niveau excellence, a vu s'affronter les 4 meilleures équipes de la saison régulière : la notre, celle du collège George Sand de Béthune, du Moulin de Grande Synthe et Charles Eisen de Valenciennes. Le soleil a accueilli les participants en ce début d'après midi sur une pelouse moelleuse dédiée au rugby. Pour son premier match, la section a affronté les locaux qui nous ont posé bon nombre de difficultés en montrant plus de puissance dans les impacts et une maîtrise technique supérieure. Nos joueurs ont élevé leur niveau de jeu en faisant preuve d'une belle agressivité sur le porteur de balle, en opposant une belle résistance défensive et en encaissant de terribles placages en serrant les dents. Mais cela resta insuffisant pour battre ce futur vainqueur des finales.

Dans le second match, face à l'équipe de Béthune, nos benjamins nous ont fait vibrer jusqu'à la dernière seconde. Pour ce dernier match de la saison, ils ont donné le meilleur d'eux même ; allant jusqu'au « sacrifice ». Un beau jeu de rugby combattif et solidaire. Malheureusement, un essai adverse sur le fil est venu doucher nos espoirs. Le ciel s'en est mêlé en faisant dégringoler une pluie drue et glaciale. Malgré tout la section peut sortir de ce tournoi final avec la tête haute. Leurs adversaires savent que l'année prochaine il faudra se méfier de l'équipe de Péguy. Malgré un détour par les urgences (témoignage de l'intensité !!) les bobos n'auront pas de conséquences chez nos jeunes joueurs. Vivement l'année prochaine !!! BRAVO et MERCI.